

力を合わせた「スマイル集会」

先週のスマイル集会では、1～5年生が同じグループになって各コーナーをまわり、上級生と一緒に楽しく活動しました。集会のために6年生が、「本探し」「大なわ跳び」「文字探し」等のコーナーを準備し、当日は世話役をしてくださいました。1年生は、「ぽかぽか言葉を使おう」という目当ては難しかったようですが、「がんばれ。」「すごい。」等の温かい言葉を上級生から言われ、嬉しそうでした。



<子供たちの振り返りカードより>

- ぼくは、「もじさがし」がたのしかったです。1こは見つけられたけど、ぜんぶ見つけられなかったので、くやしかったです。
- わたしは、「大なわとび」がたのしかったです。れんしゅうは、なんかいかひっかったけど、本ばんは、いっぱいとべてうれしかったです。
- ぼくは、「本さがし」がたのしかったです。ぜんぶの本を見つけて、20てんがとれたのでうれしかったです。
- わたしは、「もじさがし」がたのしかったです。わたしは1つも見つけられなかったけど、ほかの学ねんの人たちがたくさん見つけていたからすごいとおもいました。

たこあげをしました

生活科「そとであそぼう」の学習で、ぐにゃぐにゃだこをあげました。あまり風がふいていない日でしたが、子供たちは、「あがった」と歓声をあげていました。

<子供たちの振り返りカードより>



- ぼくは、スキー山のちかくではしたら、かぜがいっぱいふいて、たこがあがりました。たことのおにごっこみたいでおもしろかったです。
- ぼくは、たこのいとを中ぐらいのながさにして、はしたらたかくあがりました。すごくあがったので、たのしかったです。